

## CLUBES

# La SD Huesca mira a Estados Unidos para fichar a su nuevo director deportivo

El exguardameta Rubén García proviene del club de la MLS New England Revolution, donde ejercía como entrenador asistente. También ha trabajado para los New York City FC.

Palco23  
7 may 2019 - 13:23



La SD Huesca ya tiene nuevo director deportivo. Rubén García cogerá las riendas del club maño, que aún está pendiente de conocer su futuro en LaLiga Santander. El exguardameta proviene del equipo de la MSL New England Revolution, donde ejercía como entrenador asistente. Por el momento, se desconocen los términos económicos y la duración del acuerdo.

García también ha trabajado como captador y formador de talentos menores de 23 años para la federación estadounidense de fútbol. Su labor le llevó al New York City de la MLS, que le fichó como director de porteros de su academia.

El movimiento se produce tras la destitución de Emilio Vega, quien asumió la dirección deportiva del club hace dos años y se encargó de armar la plantilla que logró el ascenso a Primera División. Su salida se produjo debido a diferencias con el consejo de administración sobre la política de fichajes, según informaron diversos medios locales.

El conjunto aragonés destinó 3,5 millones de euros al pago de primas a los trabajadores el año del ascenso. Para la temporada 2018-2019 ha aprobado un plan que podría disparar su beneficio neto a una horquilla entre cinco y nueve millones de euros que sacarían al club de los números rojos. En términos de facturación, la entidad deportiva prevé pasar de 10,7 millones a entre 53 millones y 54 millones de euros.